Fecha: 31-01-2025 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.: Noticia general

Empresas ven una oportunidad de difusión en la EXPO Título:

Evento de AGIA Magallanes

## Empresas ven una oportunidad de difusión en la EXPO

• Como oportunidad para difundir sus modelos de negocios, las empresas de la región están presentes en el evento que se desarrolla en los salones del Liceo San José.

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Pág.: 15 Cm2: 755,1 VPE: \$ 904.579 5.200

15.600

No Definida

El salón empresarial cuenta con al menos 20 stands con diferentes empresas.

Valentina Pérez distas@elpinguino.

a nueva edición de la Feria EXPO Magallanes ha sorprendido con una renovada distribución en sectores temáticos, brindando espacios diferenciados para gastronomía, artesanía, emprendimientos y empresas. Este nuevo formato busca dar cabida a entidades regionales que anteriormente no habían podido participar, ofreciendo una plataforma clave para la difusión y el crecimiento empresarial magallánico.

A pocos pasos de la en-trada, en el Liceo San José, los visitantes pueden encon-trar una amplia variedad de stands de negocios y organi-zaciones, desde ENAP hasta la Asociación de Hidrogeno Verde (H2V). Además, Carabineros está presente con un stand informativo dedicado a enseñar cómo identificar billetes falsos. Sobre esto, el sargento segundo Daniel Puentes, del área de documentología forense del Laboratorio de Criminalística de Punta Arenas, explicó las principales técnicas para detectar falsificaciones: tres puntos de fácil identificación: mirar, inclinar y tocar. Al mirar el billete a contraluz, se debe observar la imagen de agua que coincide con el prócer. Al inclinarlo, algunos valores muestran efectos de cambio de color o imagen coincidente. Finalmente, al tocarlo, se pueden sentir superficies en relieve y mi-

Por su parte, la periodista Marisol Retamal González, re-presentante de la Asociación de Hidrógeno Verde, destacó la importancia de la presencia en la feria: "Estamos por primera vez en esta EXPO Magallanes, aprovechando el espacio para difundir los objetivos y el quehacer de la asociación gremial, que ac-tualmente está conformada por siete empresas con ocho proyectos en la región. Esta industria busca apoyar el desarrollo, favorecer la descarbonización y la transición energética".

## Salmones

Por su parte, Trinidad Mesaga, jefa de mercado de ventas de Blumar, también valoró la oportunidad de participar en la feria: "Estamos contentos de presentar a Blumar como empresa salmonera que lleva más de cinco años operando en la región. Queremos acercarnos a la comunidad para que conozcan nuestra actividad, nuestros centros de cultivo y el producto regional. Además, estamos con nuestra tienda Mercado Blumar, la primera en Chile, donde ofrecemos filetes de salmón premium de exportación y salmón ahumado procesado en la región". La EXPO Magallanes

2025 se perfila como una instancia clave para el desa-rrollo de la economía regional, generando un espacio de inte-racción entre emprendedores,



